

C. PROCESO ELECTORAL
LOCAL

2024-06-28

Es tiempo de derribar muros que dividieron la CDMX: Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Es-tiempo-de-derribar-muros-que-dividieron-la-CDMX-Clara-Brugada-202428626>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, convocó a "derribar los muros que dividieron la ciudad" ya que, manifestó, "es momento de cerrar filas y trabajar por una ciudad más inclusiva, dinámica, vibrante y solidaria".

"Vamos a seguir trabajando para disminuir las desigualdades sociales y alcanzar la prosperidad compartida", enfatizó.

La exalcaldesa de Iztapalapa publicó un video en sus redes sociales, donde prometió "seguir luchando por las causas que dieron origen a la cuarta transformación", es decir, "la honestidad, la justicia y el amor al pueblo".

"Sigamos juntos de la mano construyendo una mejor ciudad. Sigamos juntos por el camino de la Transformación. Sigamos sembrando la esperanza y haciendo realidad las utopías", agregó.

Asimismo, agradeció a la ciudadanía que la votó en las elecciones del pasado 2 de junio, como así también a los voluntarios y brigadistas que trabajaron su campaña en toda la Ciudad de México.

"El contundente resultado es gracias al buen trabajo de nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador que ha construido los cimientos de un mejor país y de Claudia Sheinbaum, por los grandes resultados que entregó", profundizó.

En este sentido, Brugada anticipó que implementará una visión de ciudad "más deportiva, diversa, sustentable, conectada, pacífica, ciclista, electromovilizada, con más Cablebús y bienestar animal".

"Mi compromiso es por una ciudad más feliz para niñas y niños, adultos mayores, personas con discapacidad, para las y los jóvenes. Vamos a gobernar para humanizar los tiempos de la ciudad y hacer justicia a las mujeres. Una ciudad libre de pobreza, una ciudad libre de violencias, una ciudad más feliz", concluyó.

2024-06-28

Pide Brugada dejar atrás las barreras para impulsar la 4T

Autor: Ángel Ortiz

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/06/28/pide-brugada-dejar-atras-las-barreras-para-impulsar-la-4t/>

Es momento de derribar las barreras que dividieron a la Ciudad de México para avanzar en su transformación, consideró la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, por lo que llamó a la ciudadanía a trabajar de la mano.

"Es momento de cerrar filas y trabajar juntos por una ciudad más inclusiva, dinámica, vibrante y solidaria para todas y todos", indicó.

Brugada reiteró su compromiso de cumplir con sus propuestas de campaña, destacando que seguirá luchando por las causas de la Cuarta Transformación y construir una ciudad más deportiva, diversa, sustentable, conectada, con bienestar animal y que contemple a todos los sectores de la sociedad.

"Vamos a gobernar para humanizar los tiempos de la ciudad y hacer justicia a las mujeres. Una Ciudad libre de pobreza, libre de violencias, una Ciudad más feliz", dijo.

Agradeció el respaldo de la población en el pasado proceso electoral que permitirá que el proyecto siga.

2024-06-28

Brugada quiere una ciudad sin muros divisorios y libre de pobreza

Autor: RedacciónTrafico_ZMG

Género: Nota Informativa

<https://www.noticiaszm.com/zmg76947.htm>

La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada, dijo este jueves que luego de la contienda electoral del 2 de junio es tiempo de derribar los muros que dividieron a la capital del país, de "cerrar filas" y trabajar juntos por una metrópoli más inclusiva y solidaria.